
VERBALE CONSIGLIO VIA MESSENGER DEL 22 NOVEMBRE 2018 
 
 
Collegati via Messenger: Carratino, Contessa, Robboni, Torrieri, Baldessari, 
               Pizzullo, Virzi 
 
Punto 1: 
“Il Sole 24 ore” con il suo inserto “Stil’è” ha proposto a Cita un redazionale gratuito 
nel numero di aprile-maggio. Tale inserto sarà stampato se un certo numero di 
Soci Cita faranno la loro pubblicità personale a pagamento. Il Consiglio decide 
di informare tutti i Soci lasciando la scelta a loro. All’interno del Consiglio stesso,  
però, si manifesta un certo scetticismo. 
 
Punto 2: 
il consigliere Contessa comunica che prosegue la collaborazione con i ragazzi 
di Urbino che stanno preparando una tesi sul nostro antico ed artistico mestiere. 
Sono sostenuti da parte di Cita con il massimo impegno (invio testi, interviste e 
visite  presso i nostri laboratori e invio materiale vario) 
 
Punto 3: 
Il Consiglio decide di partecipare con lo stand istituzionale a MadeExpò (Marzo) 
e per un eventuale convegno o incontro, si aspetta se ElleDecor parteciperà 
(come sembra) con uno spazio adatto. 
 
Punto 4: 
A seguito del contatto tra Virzi e Amadori sull’eventualità di fare una fiera alla 
Fortezza da Basso a Firenze sull’arredo (2-3-4 febbraio p.v.), Carratino afferma 
di tenerci in modo particolare alla partecipazione anche per recuperare il gruppo 
dei tappezzieri fiorentini. Il Consiglio aspetta maggiori delucidazioni su costi ecc. 
 
Punto 5: 
Il V. Presidente Pizzullo ripropone l’opportunità di pagare la quota associativa 
tramite Mav. Il Consiglio approva. 
 
Si termina alle ore 20 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   


